



## Le collège Curie dignement représenté aux Olympiades (mardi 21 juin 2022)

publié le 21/06/2022

Descriptif :



4 collèges seulement avaient répondu à l'appel de ces premiers jeux de l'UNSS qui se voulaient au plus proche des JO dans l'esprit de partage mais certainement pas dans la partie compétitive. Notre délégation de 15 élèves et 4 adultes a passé en cela une journée extraordinaire.





4 collèges seulement avaient répondu à l'appel de ces premiers jeux de l'UNSS qui se voulaient au plus proche des JO dans l'esprit de partage mais certainement pas dans la partie compétitive. Notre délégation de 15 élèves et 4 adultes a passé en cela une journée extraordinaire.

